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5 月 

 夏休みの子ども教室(三線、英会話等)及びラジオ体操について 

  

 コロナ感染予防のため、夏休みの子ども活動は中止とすることを

審議委員会の三役会議で決定致しました。3年連続の中止となりま

すが、コロナ事情を考慮してのやむを得ない判断であることをご理 

解いただきますようお願い致します。 

 

 

米原区の人口及び世帯数 

令和４年７月末現在 
戸数  1,094 世帯 
人口  2,654 人  
男 1,310 人 女 1,344 人 

今月の徴収金 

 区  費   1,000 

 防犯灯負担金  150   

合計   1,150円 

ｍ   ゆりー   

 

 

令和 4 年８月～6 年７月の新審議委員のご紹介 

審議委員長は、和宇慶朝一さん、副委員長は、金城美江子さんです。 

1 班-3   高江洲  昌 幸        7班-1 高江洲 義 弘 

2 班-1   高 山  一 夫        7班-3 佐久本 美代子 

3 班   宜野座   恵美子         千尋会   石 川 清 勝 

       福 地   心 一                            （敬称略） 

     和宇慶   朝 一                  

4 班-2 照 屋 寛 忠 

      金 城 美江子 

5 班-1   湧 川 富 達                    

5 班-2  松 元 雄 二 

  

山川桂子さん、佐久本米雄さん、渡口勝行さん、喜納兼勝さんは退任と

なります。長期にわたりご協力・ご支援を賜り誠にありがとうございまし

た。また、留任を快諾していただいた方々には、これからの 2 年間、区

の様々なことへの積極的なご意見・ご指導を引き続きお願いいたします。 

 

 

     

 

 

 

 

三
役
会
審
議
事
項
（
七
月
二
十
一
日
（
木
）
開
催
） 

 

一
、
ク
リ
ー
ン
作
業
に
つ
い
て 

コ
ロ
ナ
感
染
者
の
連
日
の
五
千
名
超
え
と
猛
暑
に
よ
る
熱
中

症
等
の
発
症
を
懸
念
し
、
今
回
の
ク
リ
ー
ン
作
業
は
自
宅
周

辺
に
切
り
替
え
る
こ
と
と
す
る
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
袋
（
ご
み

袋
）
は
事
務
局
で
当
日
配
布
す
る
。 

二
、
子
ど
も
教
室
と
ラ
ジ
オ
体
操
に
つ
い
て
、 

右
の
理
由
に
よ
り
、
夏
休
み
子
ど
も
教
室
、
ラ
ジ
オ
体
操
は

中
止
と
す
る
。 
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七
月
の
審
議
委
員
会
の
審
議
事
項
（
七
月
八
日
（
金
）
開
催
） 

一
、
審
議
委
員
の
継
続
に
つ
い
て 

 

・
審
議
委
員
長
と
副
審
議
委
員
長
が
入
れ
替
わ
り
、
４
名
の
委

員
が
任
期
満
了
で
退
任
。
そ
れ
以
外
の
方
々
は
留
任
し
て
い

た
だ
く
こ
と
に
な
っ
た
。 

二
、
班
長
期
間
に
つ
い
て 

 

・
班
長
期
間
が
班
に
よ
り
異
な
っ
て
い
る
。
班
長
期
間
が
年
度

を
ま
た
ぐ
班
も
あ
る
た
め
、
そ
の
期
間
を
会
計
年
度
に
合
わ

せ
て
調
整
・
統
一
し
た
い
。
そ
う
す
る
こ
と
に
よ
り
、
年
度

を
ま
た
が
な
い
区
費
の
支
払
い
が
実
現
し
、
煩
雑
な
会
計
業

務
が
ス
ム
ー
ズ
に
実
施
で
き
る
よ
う
に
な
る
。
希
望
す
る
支

払
い
月
数
は
公
民
館
窓
口
で
の
支
払
い
時
に
、
年
度
を
ま
た

が
な
い
よ
う
協
力
依
頼
を
す
る
。 

三
、
ク
リ
ー
ン
作
業
に
つ
い
て 

 

・
コ
ロ
ナ
感
染
者
数
が
増
え
て
い
る
た
め
、
全
体
清
掃
に
す
る

か
、
個
々
に
自
宅
周
辺
の
作
業
に
す
る
か
七
月
の
二
十
日
前

後
に
三
役
で
決
定
し
、
立
て
看
板
で
自
治
会
員
に
お
知
ら
せ

す
る
。 

四
、
そ
の
他 

公
園
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
ス
タ
ッ
フ
よ
り 

 

・
ど
ん
ぐ
り
公
園
の
利
用
者
の
多
く
は
、
米
原
区
民
以
外
の

人
々
で
あ
る
。
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
ス
タ
ッ
フ
の
お
か
げ
で
、
環

境
が
常
に
綺
麗
に
保
た
れ
て
い
る
公
園
な
の
で
米
原
区
民
も

大
い
に
利
用
し
て
欲
し
い
。 

 

・
２
班
は
不
法
投
棄
が
多
い
。
外
灯
で
明
る
く
し
た
ら
減
る
の 

で
は
な
い
か
と
い
う
意
見
が
あ
っ
た
。
立
て
看
板
（
役
所
環

境
課
か
ら
調
達
）
の
設
置
も
検
討
し
た
い
。 

・区の行事予定・・ 

8 月 

110 日（水）千尋会定例会 

19 日（金）審議委員会 

＊コロナの状況を見て判断 

8 月のミニ・デイサービスは 

お休みです。 

9 月 

06 日（火）ミニ・デイサービス 

09 日（金） 審議委員会 

12 日（月）千尋会定例会 

＊コロナの状況を見て判断 
 

 

旧盆うーくいの休館のお知らせ 

 

８月１２日、旧盆最終日のうーく

いの日は、公民館を休館と致しま

すのでご了承ください。 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

最近、どうにも暑くて暑くて仕方が

ない。一体どうしたことかと思ってい

たら、何のことはない、真夏がやって

来ていたのである。亜熱帯域に属する

わした島沖縄にも四季の違いはある。

断固としてあるわけではなく、辛うじ

てあるという程度だが、あるにはある。

春と秋はそっと忍び寄り、つかの間の

さわやかさを皆に等しく届けると、誰

にも気付かれないように静かに去って

いく。心憎いまでに身の処し方をわ

きまえている。 

 一方、好対照なのが夏だ。乱暴に

登場する。チャイムも鳴らさず玄関

のドアを勝手に開けて、ドカドカと

無遠慮に上がり込んでくる。困惑して

いる住人を横目に傍若無人のやりたい

放題。お引き取りを願っても、テコで

も動かない無粋な客人である。最も困 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

るのは長居することだ。何しろ、一年

のほぼ半分は夏なのだから。もちろん、

夏の到来を待ちかんてぃーしている人

も多くいる。キャンプや海洋レジャー

などアウトドアで開放的な気分になれ

るのがダイゴミだと云うが、暑さが苦

手の私にとっては、ダイゴミどころか

「燃やせないゴミ」なのである。そん

な大変な夏も今年に限って云えば結構

楽しんでいると言えるかも知れない。 

あたいぐゎーに植えたキュ

ウリ、ヘチマ、ゴーヤーらと

付き合って約 3 か月。かなり

の本数を収穫した。毎朝毎夕、

水やり後に食べ頃のキュウリ

などを収穫する楽しみは格別だ。最近、

草勢が衰えてきたこれらの野菜に代わ

って、ピーマンやナスが勢いづいてい

る。ピーマンは多くの実が付いている

が 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が、小振りなのが少々寂しい。 

マルチに約 50 センチ間隔で 10 本

植えたナスは、細長い紫のツヤツヤと

した実が賑わいを見せている。 

「秋ナスは嫁に食わ

すな」は広く知られて

いる慣用句である。美

味しい秋ナスを嫁に食

わすのはもったいない、

という解釈と、出産を

控えた嫁の体を冷やさぬよう気を遣っ

ているという説があるようだ。また、

秋ナスは種が少ないので、子宝に恵ま

れないという縁起の悪さを気にしてい

るともいう。 

春ナスや秋ナスもおいしくて結構だ

が、何といっても夏と冬、封筒に入っ

ている「ボーナス」が一番おいしい？ 

—へ～、そうだったんだ！— 

 

 令和 4（2022）年 8 月 

～へー、そうだったのかー！（パート５０）～ 
—あたいぐゎーぬやせー（野菜）— 

ow － 
 
 
 
 

—猛暑の中、何に熱中しますか？— 
 
 
—— 

 

 

 

 

沖
縄
県
全
国
ワ
ー
ス
ト 

真
似
し
な
い
で
欲
し
か
った
な
あ 

―

失
業
率
、
飲
酒
運
転
率 

コ
ロ
ナ
感
染
率
殿 

 

旧
盆
近
し 

コ
ロ
ナ
の
お
土
産
は
遠
慮
し
ま
す 

―

先
祖
一
同 

 
 

 
 

 

子
孫
各
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中
国
船
が
頻
繁
に
領
海
侵
入 

 
 

 
 

 

唐
船
ド
ー
イ
は
エ
イ
サ
ー
で
十
分
で
す 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

―

沖
縄
県
民 

 
 

 
 

 

中
国
海
警
局
殿 

😊 どぅーちゅいむに― 

ＥＭタンク移動しました 

 日中の直射日光を避けるため、これまで
の設置場所から、公民館横（西のベランダ
側）に移動しました。毎月、５日頃までに 
はミームン EM に入れ替えますので、遠慮
なく活用してください。（AM でも PM で
も、いつでも EMです。） 

 

 

千
尋
会
か
ら
の
お
知
ら
せ 

 
令
和
四
年
度
う
る
ま
市
老
人
ク
ラ
ブ
具
志
川
支
部 

 

グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
大
会 

 

日
時
：
令
和
四
年
九
月
七
日
（
水
）
午
前
九
時 

 

場
所
：
具
志
川
グ
ラ
ウ
ン
ド
ゴ
ル
フ
場 

 

参
加
費
：
五
百
円 

 

申
込
締
切
：
令
和
四
年
八
月
十
五
日
（
月
） 

 

申
込
先
： 

体
育
部
長 

山
城
光
子 

 

電
話 

０
９
０-

５
９
３
２-

４
０
１
３ 

＊
新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
で
中
止
と
な
る
場
合
が
あ
り
ま

す
の
で
、
あ
ら
か
じ
め
ご
了
承
く
だ
さ
い
。 

 

どんぐりフレンドパークが呼んでま～す！ 

どんぐり隊（区民）による月一回の芝刈りと週２～３回のトイレ清

掃が奏功し、多くの利用者を呼び寄せています。いつでも気持ちよく

使ってもらえるようにボランティアスタッフは頑張っています。区民

の皆さん、ドシドシ利用して下さい。今のところ、他の自治会からの

利用者が圧倒的に多い模様。ウォーキングや健康体操にぜひ利用して

下さい。もったいないですヨ～！ 

 

            報 告（役所に要請した事案の進ちょく状況） 

1.  大雨のたびに氾濫し、２班の小谷節子さんの畑を水浸しにする排水路のはん濫防止工事が近く実施されま

す。同工事に併せて排水路の浚渫
しゅんせつ

、樹木等の伐採・撤去も行う予定。更に、役所は今後予算を確保しなが

ら、中頭セレモニー近くの下流域まで同様の作業を順次実施していく計画。 

２．上記排水路工事と併せて申請した、３班の浄福寺近くの市道の冠水対策。工事が多額の予算を要する見込

みであることから、今後、適切な実施時期を検討して行きたい旨の回答を得た。 

３．５班一１、ハブの横断が何度も目撃されている具志川中学校近くの下り坂。危険除去のため一方通行の沿

道の樹木伐採を市の維持管理課が実施。（その後、市が提供した「不法投棄禁止」の２枚の看板を、区民がガ

ードレール横に設置。）また、市は同道路反対側の樹木についても伐採し、上方から進入してくる車両の見通

しを良好にし、交通の安全性を高める予定。 

 

ありがとうございます 
 

・３班の福地心一様（浄 
福寺）より、飲み物の 
寄贈がございました。 

 

ようこそ米原へ 

 

7 班-1 仲村 哉子様 

ようこそ米原へ 
 

7 班-1 仲村 哉子 様 
 


